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Der Kreistag hat am 01.07.2010 über die Fortschreibung des Nahverkehrsplans im Teilraum 
rechtsrheinischer Rhein-Sieg-Kreis beraten. Das Beschlussergebnis ist mit zwei Anhängen 
in der Anlage abgedruckt. 
Die Abwägung der Beschlüsse des Ausschusses für Stadtgestaltung und Planung vom 
24.03.2010 können Sie dem Anhang 1, der Synopse der Anregungen aus dem 
Abstimmungsverfahren und den Vorschlägen der Verwaltung, entnehmen. 
 
Das Ergebnis der Abwägung ist für Hennef insbesondere im Hinblick auf den abschlägigen 
Beschluss bezüglich der gewünschten Einführung der 2 innerstädtischen Taxibuslinien 
unbefriedigend. Die Verwaltung ist nach wie vor der Meinung, dass der Aufwand und das 
unternehmerische Risiko bei Einführung der beiden Taxibuslinien gering wäre.  
 
Die beiden Taxibuslinien wurden abgelehnt, dennoch gibt es weitere Prüfaufträge des 
Kreistags an den Rhein-Sieg-Kreis: 
 
 „Des weiteren wird die Kreisverwaltung mit der Prüfung beauftragt, ob und wie das 
Hennefer Innenstadt-Wohngebiet, die Fachklinik Gut Zissendorf und das Gewerbegebiet 
Stoßdorf an den ÖPNV angeschlossen werden kann. Dazu sind intensive Gespräche mit 
den lokalen Akteuren, Kreisverwaltung, Stadt Hennef sowie der RSVG zu führen.“  
 
Die Stadt Hennef hatte um nähere Erläuterung zu dem angeführten Teil des Beschlusses 
gebeten und den Rhein-Sieg-Kreis aufgefordert, Aussagen zur weiteren Vorgehensweise  
 
 



und zum Zeitpunkt des Beginns der Gespräche zu treffen. Außerdem wurde die 
Übersendung der Auswertung der in 2007 neu eingerichteten AST Haltestellen, deren 
Auswertung gem. Synopse bis Juli 2010 erfolgt sein sollte, angefragt.  
 
Die Antwort des Rhein-Sieg-Kreises vom 10.09.2010 ist der Mitteilung beigefügt.  
 
Hennef (Sieg), den 21.09.2010 
 
 
 
 
 
Klaus Pipke 
 


